

★イベントやニュースは市ホームページ
「すながわ TOPICS」でも紹介中！

12/11 久保柚月さんが最高賞受賞！ 「大切な命を守る」作文コンクール

久保柚月さん（砂川中1年）が「令和5年度「大切な命を守る」全国中学・高校生作文コンクール」の結果報告のため市長室を訪れました。久保さんは「命の大切さを学ぶ教室」で聴いた犯罪被害者の講話から『「命」について考えた事、感じた事』をテーマに書いた作文で、応募総数1万7,670点の中から中学生の部で最高賞の国務大臣・国家公安委員会委員長賞を受賞しました。



12/17 歌や踊りでクリスマスを楽しむ 第2回砂川市みんなの音楽まつり

地域交流センターゆうにて、令和元年以来2回目となる「みんなの音楽まつり」が開催されました。サブタイトルは“みんなで楽しく Merry CHRISTMAS”。会場に来たたくさんの方々と一緒に、「赤鼻のトナカイ」などのクリスマスソングを歌ったり、手をつないで輪になって踊ったりと、子どもから大人までみんなで会場を盛り上げていました。



12/18 砂川をより良くするためには？ 協働のまちづくり懇談会

市役所にて、市立病院附属看護専門学校の1年生25人が「病気や障がいを持ちながらも住み慣れた地域で暮らし続けるために」をテーマとしたプレゼンテーションを行いました。市の現状を踏まえ、少子高齢化対策や公共交通機関の充実など、高齢者や障がい者にとって住みやすいまちとなるための案を若者の視点で考え、市長などへ向けて発表しました。



12/20 新しい救急車が導入されました 高規格救急自動車

砂川消防署に、新しい高規格救急車が導入されました。傷病者を乗せて移動するストレッチャーが電動式へ変更となり、傷病者と救急隊員の身体的負担を軽減し、安定性も向上することから安心・安全な搬送ができます。また、自動心臓マッサージ器も新たに導入され、心肺停止の傷病者に安定した胸骨圧迫が可能となり、救命率の向上と救急活動の効率化が期待されます。





←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク  をタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

12/19 繁田佳志さんが最優秀賞受賞！ 飲酒運転根絶メッセージコンクール

「令和5年飲酒運転根絶！高校生メッセージコンクール」の表彰状贈呈式が砂川高校にて行われ、繁田佳志さん（砂川高1年）が表彰されました。繁田さんは「あなたは自覚しなければならない。自分が握っているのは、車のハンドルだけでなく、人の命であるということ。 (一部抜粋)」というメッセージで、応募総数1,037作品の中から最優秀賞である北海道知事賞を受賞しました。



1/6 無火災、無災害願って 令和6年砂川消防出初式

1月6日(土)、砂川市地域交流センターゆうにて、毎年恒例の砂川消防出初式が行われました。今年は4年ぶりに一般の方の観覧が可能となり、消防団員によるはしご乗りの演技披露では、会場に集まった観覧客から大きな拍手が送られました。そのほか消防団表彰が行われ、北海道知事表彰など延べ30人の方々が表彰されました。



■北海道知事表彰

- ・30年勤続表彰 八幡直彦氏
- ・20年勤続表彰 田中佳宏氏
- ・10年勤続表彰 山中優氏、佐藤陽介氏、齊藤邦宏氏

■砂川地区広域消防組合長表彰

- ・30年勤続表彰 三谷義政氏
- ・20年勤続表彰 藤田満範氏、田中佳宏氏、田村麻奈美氏
- ・10年勤続表彰 日下恒良氏、水島聖一氏

■北海道消防協会長表彰

- ・30年勤続表彰 三谷義政氏
- ・20年勤続表彰 藤田満範氏、田中佳宏氏、田村麻奈美氏
- ・10年勤続表彰 日下恒良氏、水島聖一氏

■北海道消防協会空知地方支部長表彰

- ・25年勤続表彰 田中希氏
- ・15年勤続表彰 増井悟氏、岩淵みゆき氏、長田将志氏、工藤強氏
- ・5年勤続表彰 川辺涼平氏、関尾昂人氏、盛川竜太氏

■北海道消防協会空知地方支部中空知分会長表彰

- ・功績章 川辺涼平氏、関尾昂人氏、盛川竜太氏

■砂川地区広域消防組合砂川消防団長表彰

- ・配偶者感謝状 藤田歩氏、水島早苗氏

100歳おめでとうございます

ひらま 平間みつさんが1月3日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

平間さんは、大正13年に幌延町問寒別にてお生まれになり、のちに転居した歌志内市でご結婚され、5人の子宝に恵まれました。平成11年に砂川へ転入され、旦那様と三男の繁さんと生活されていました。

いつまでもお元気で過ごしてください。



▶平間さんは現在入院していることから、三男の繁さんにお祝い状を贈呈しました。